

Permanente aprueba exhorto para fortalecer las campañas de prevención contra desastres naturales

La Comisión Permanente avaló un exhorto a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana para que, a través del Centro Nacional de Prevención de Desastres y en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional, fortalezca las campañas de prevención contra desastres geológicos y meteorológicos a fin de salvaguardar la integridad y vida de las y los mexicanos que residen en zonas costeras. El exhorto surgió de un dictamen de la Segunda Comisión: Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública, el cual también pide al titular del Ejecutivo del estado de Baja California Sur que, en un plazo no mayor a 90 días naturales, remita a esta soberanía un informe pormenorizado sobre los resultados obtenidos con el Programa para la Atención de Fenómenos Hidrometeorológicos 2023, como plan de contingencias y gestiones Integrales Riesgo.

https://hojaderutadigital.mx/avala-comision-permanente-exhorto-sobre-avances-de-la-politica-nacional-farmaceutica/